

Conseil de classe de : 3^{ème} A
Nombre d'élèves : 26

Trimestre : 1er
Date : 08/12/2014

Présidé par : Mme DRUART
Parents d'élève : MOLINIER Sébastien
LHUILLIER Céline

Professeur principal : Mme THAUVIN
Elèves délégués : MOLINIER Rémi
BOUVIER Dylan

Professeurs présents au conseil de classe :

M. Briere-Saunier, M. Polge, Mme Thauvin, Mme Blin, Mme Saint-Jore, Mme Raclet, M. Misic.

Appréciation globale : (moyenne de la classe : **12,60**)

Ensemble très mitigé. Une classe sympathique pour certains et très peu motivée pour d'autres. Manque de travail perso et approfondi à la maison.

Deux élèves sont pénibles.

Toutefois pas de situation catastrophique, tous peuvent y arriver en travaillant plus sérieusement.

2 élèves ont eu les félicitations

2 élèves ont eu les compliments

2 élèves ont eu les encouragements

3 élèves ont eu un avertissement de travail

3 élèves ont eu un avertissement de travail et un avertissement de conduite

Observations générales par matière :

Français (M.Polge) : Moyenne de la classe : **10,90**

Globalement la classe est sérieuse, et le travail personnel est fait. Mais elle est trop passive, ce qui se voit à l'écrit (Les devoirs qui demandent le plus de réflexion personnelle sont les moins réussis) comme à l'oral (seuls 4 élèves participent). Deux élèves sont gênants pour le cours.

Mathématiques (M.Briere-Saunier) : Moyenne de la classe : **10,90**

Classe trop passive, la participation est très faible. Cela permet, potentiellement une bonne écoute en classe mais sans garantir l'attention de tous. De nombreux élèves ne travaillent pas suffisamment pour progresser, ni en classe ni à la maison.

Histoire-géographie (Mme Thauvin) : **10,60**

Classe très passive et très peu motivée. Le travail fourni n'est dans l'ensemble pas suffisant ni approfondi. Il faudra manifester plus de volonté et d'envie pour ne pas manquer cette année de 3eme décisive pour l'orientation.

Education civique (Mme Thauvin) : Moyenne de la classe : **9,90**

Anglais LV1 (Mme Blin) : Moyenne de la classe : **12,40**

Il n'y a pas de réelle tête de classe. Quelques bons élèves, sérieux. Mais c'est une classe qui manque de dynamisme. Les élèves n'osent pas participer et l'ambiance peut être pesante. Pourtant il y a du potentiel en 3A.

Espagnol LV2 (Mme Saint Jore) : Moyenne de la classe : **14,80**

Il y a du potentiel, la plupart des élèves sont sérieux et désireux de bien faire mais ils ne se sentent bien qu'à l'écrit. La pratique de l'oral est très laborieuse. Seuls 4 ou 5 élèves participent régulièrement, les autres sont assez passifs et nonchalants et 4, 5 élèves posent problème.

Physique-chimie (Mme Haid) : Moyenne de la classe : **13,20**

Classe sympathique mais peu active et qui manque d'entrain. Les leçons ne sont pas approfondies pour espérer progresser. Les élèves attendent trop que leur professeur leur donne les solutions. Ils doivent se remobiliser pour le prochain trimestre.

Sciences et vie de la terre (Mme Lang) : Moyenne de la classe : **11,80**

Classe agréable et d'un bon niveau général que je retrouve avec plaisir à chaque séance.

Technologie (Mme RACLET) : Moyenne de la classe : **12,10**

Résultats satisfaisants. 4 élèves > 15 et 5 < 10. Un élève excelle.

L'ambiance n'est pas toujours positive, peu d'élèves participent. Le travail de groupe débuté en fin de trimestre progresse bien sauf pour un groupe. Attention à la gestion du temps et à l'organisation, bien suivre les docs.

Education physique et sportive (M. Misic) : Moyenne de la classe : **15,30**

Classe motivée pour les pratiques physiques avec de bonnes productions, mais assez bruyante et qui se disperse très rapidement.

Education musicale (Mme Boucher) : Moyenne de la classe : **14,40**

Hormis l'attitude détestable de 2 ou 3 élèves, la classe est sympathique. Cependant, le cours repose sur la participation de peu d'élèves et c'est dommage. Les connaissances restent superficielles quand l'échange oral est limité.

Arts plastiques (Mme Querrec) : Moyenne de la classe : **14,90**

Classe agréable mais qui manque souvent de dynamisme.

Latin (M. Polge) : Moyenne de la classe : **12,40**

Remarques des délégués d'élèves :

Trop de bavardages

Certains élèves souhaitent travailler mais d'autres les empêchent.

Remarques des parents d'élèves :

RAS

Autre :

Proposition du professeur de mathématiques pour un soutien d'une heure par semaine sur la base du volontariat. Neuf élèves ont été dépistés et informés.